

GUIXOLENSE

convencer a muchos crédulos de los peligros de las ideas demasiado propias u originales.»

Charcos.— A veces los árboles, como es sabido no dejan ver el bosque. Los inconvenientes y los obstáculos inmediatos y abundantes no nos dejan apreciar que en conjunto, la ciudad va ganando en belleza y va extendiéndose por sus extremos.

Y mientras sigue este proceso, quedan en el centro, en el corazón mismo de la ciudad, lugares en los cuales, ya de años, existen unos charcos, mejor diríamos lodazales, que afean y desdibujan del proceso evolutivo.

Charcos, como los de la calle de la Merced, y los de la Plaza del Monasterio, por no citar otros muchos, desaparecerán cuando les llegue el turno de ser asfaltadas las vías urbanas que faltan, pero mientras se espera llegue esta tan necesaria mejora, y cuando la lluvia hace labor destructiva, debería cuidarse que estas vías, que son entrada y enlace de carreteras, recibiesen inmediata reparación.

Necrológica.— Ha fallecido en nuestra ciudad, D. Salvador Mallol, popular barbero de la Rambla Vidal, víctima de larga enfermedad. A su viuda familiares y amigos, transmitimos nuestro sentido pésame.

Gracia y soltura, en el Festival Artístico.— El pasado Domingo, tuvo lugar por la tarde, y en el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico el anunciado Festival Artístico

La Sección Juvenil de la Agrupación Artística de A. C. de nuestra ciudad, puso en escena dos obras en un acto: «Els Petits parents» y «Tots Sants», cómica una, dramática la otra, que fueron interpretadas con singular maestría, con una gracia y soltura sorprendente.

Viendo a estos pequeños artistas, se renuevan las esperanzas de que el arte tallaco, tenga en nuestra ciudad vivencia permanente.

Jerónima Ibáñez, como intérprete y como locutora, faceta nueva, para ella se nos mostró una vez más digna de los calurosos, aplausos que se le dedicaron.

Jerónima Ibáñez, presentó a los artistas José y Francisco Amador, (guitarra y laúd) Antonio Torrecillas (flauta) Wenceslao Sánchez (guitarra y armónica) y Luis Muñoz (guitarra y armónica) todos los cuales fueron largamente aplaudidos en sus actuaciones.

Cerró el Festival la voz de Jerónima Ibáñez, que apreciamos más educada, haciéndonos gozar con su arte y renovando nuestra admiración por esta soltura suya, y gracia singular, que corrió parejas con la de cuantos pisaron las tablas del Centro, deleitando al respetable con una amena velada.

Día del Maestro.— Celebran hoy las Escuelas Primarias el Patrocinio de San José de Calasanz, instituido por S. S. Pío XII. Este gran pedagogo oscense fué el verdadero creador de la Escuela Popular, en tiempos en que acometer tal problema era una verdadera locura. Aspiró a fundamentar el ideal de la educación en

la caridad, en la fe y en el trabajo. En las capitales de provincia celebran el Día del Maestro con solemnes actos de homenaje a los pedagogos jubilados y se honra y enaltece la labor callada, abnegada y no siempre comprendida y apreciada de esos sembradores de la cultura, de la verdad y del bien que son los Maestros en activo.

Dediquemos hoy nosotros también un efetuoso sentimiento de gratitud a los Maestros que nos ayudaron a ser lo que somos.

Artesanos guixolenses.— El pasado miércoles día 19 de Noviembre, en el Salón de Actos de la Delegación Provincial de Sindicatos en Gerona, tuvo lugar un brillante acto organizado con motivo de la entrega de premios otorgados a los participantes en la «V Exposición Provincial de Artesanía» celebrada durante las pasadas Ferias y Fiestas de S. Narciso.

Con diploma de Distinguido fueron galardonados D. Santiago Guitó Palé y Doña Narcisa Moré Bargelí, de nuestra ciudad, a los que felicitamos muy cordialmente por la distinción de que han sido objeto, así como por las magníficas obras que tuvieron expuestas y que merecieron los más cálidos elogios del numeroso público que constantemente llenaba el local, pese a que las horas de visita (a partir de las 7 de la noche) resultaban prácticamente prohibitivas para los no residentes en la ciudad capital de nuestra provincia.

El Sábado fueron recogidos por la Guardia Urbana y trasladados a Gerona el domingo por la mañana, los individuos Salvador Soler Bosch y Francisco Izquierdo Moreno, los dos perturbados mentales los cuales hacía varios días hobiáanse fugado del Manicomio Provincial.

LAS AGUAS DEL TER

La resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas referente al anteproyecto de abastecimiento de agua potable a Barcelona y a sus zonas de influencia, publicada el día 20 de los corrientes en el Boletín Oficial del Estado, dulcifica en mucho las primeras noticias que se habían recibido y que perjudicaban claramente los intereses de Gerona y su provincia.

Del extenso documento entresacamos los párrafos que a nuestro criterio, consideramos más significativos.

«De los caudales del río Ter, regulados por los embalses de Sau y de Susqueda, se destinarán con carácter preferente los siguientes: un metro cúbico por segundo, para abastecimiento de Gerona y poblaciones, de la cuenca de la COSTA BRAVA; otro caudal mínimo en el río citado, aguas abajo de El Pasteral, que dé lugar a Gerona un mínimo circulante de tres metros cúbicos por segundo, y los caudales necesarios para el riego de la zona regable del Ter, especificada en el anteproyecto. La preferencia establecida no será obstáculo para que, *mientras existan sobrantes de agua no utilizados*, puedan ser utilizados *eventualmente* en finalidad distinta de dicha preferencia.»

«No se derivaran aguas del río Tordera ni de sus afluentes para el abastecimiento de Barcelona.»

«Se procederá con urgencia al estudio de los anteproyectos de las ampliaciones de zonas regables en el Alto Ampurdán y en la comarca de La Selva, que no han figurado en los planes y proyectos anteriores.»

Afortunadamente, algunas veces se cumple que: No estan fiero el león como lo pintan.

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG

Calle Rutlla n. 1 y 3
Teléfono 161

Instalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

Hotel Murlá

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

Fábrica de GASEDSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Hotel "LES NOIES"